

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort ist dazu niemand mehr gemeldet.
Die Debatte ist damit geschlossen.

Wünscht der Berichterstatter ein Schlusswort? – Das ist nicht der Fall.

Wir kommen also zur **Abstimmung** über die dem Ausschussbericht 2373 der Beilagen angeschlossene EntschlieÙung betreffend „Prüfung eines Maßnahmenpakets gegen problematische Praktiken bei Online-Games“.

Wer dafür ist, den bitte ich um ein dementsprechendes Zeichen. (Abg. **Matznetter:** ... Minderheit! – Abg. **Krainer:** Da schlafen ein paar!) – Das ist die **Mehrheit** (Abg. **Matznetter:** Schleppende Mehrheit!) – schleppende Mehrheit –, damit **angenommen**. (Zwischenruf des Abg. **Kaniak.** – Allgemeine Heiterkeit.) – Das war vorhin auch schon so, aber die Mehrheit ist im Laufe der Zeit mehr geworden.

Wir gelangen nunmehr zur Abstimmung über den **EntschlieÙungsantrag** der Abgeordneten Christian Ries, Kolleginnen und Kollegen betreffend „Verbot des Glücksspiels mit „Lootboxen““.

Wer ist dafür? – Das ist die **Minderheit** – die nicht schleppende Minderheit – und daher **abgelehnt**.